



### **Laetitia Perron, coordination activités et communication**

Je travaille à la maison depuis 15 jours, comme la plupart de mes collègues. J'ai récupéré les fichiers et dossiers dont j'avais besoin pour démarrer puis j'ai pu avoir accès à distance à mon poste de travail à la MJC. J'ai avancé sur la rentrée 2020 - 2021, la préparation de cette newsletter, l'informations des adhérents. Je continue d'alimenter [la page facebook](#), 2 à 3 fois par jour y compris le week-end et de faire le lien adhérents / intervenants d'activités. Pour se reposer un peu les yeux des écrans, c'est lecture, TV, sport, ukulele (il faut un début !), téléphoner à sa famille et ses proches. J'ai vécu une situation bien pire que celle là en septembre 2017. Alors être bloquée à la maison avec tout ce confort, je n'ai pas le droit de me plaindre !

Vivement que l'on puisse revenir à des jours meilleurs et que l'on puisse retourner aux restos, au ciné, à la piscine, et se serrer les uns les autres.